

# monthly NEWSLETTER

Jänner 2025

## ANSTEHENDE TERMINE FEBRUAR (ÄNDERUNGEN UND ERGÄNZUNGEN VORBEHALTEN)

- 04.02.2025 Besuch der Volksschule Kloster
- 28.02.2025 Geburtstagsfeier für unsere Bewohner:innen
- 11.02.2025 hl. Messe (15:30 Uhr)
- 14.02.2025 Valentinstag
- 01.03.2025 Deutschlandsberger Faschingsumzug
- 03.03.2025 Rosenmontagsball



## FRÖHLICHER BESUCH DER VOLKSSCHULE KLOSTER

Am 28.01.2025 durften wir die 3. und 4. Klasse der Volksschule Kloster in der Kirschallee begrüßen. Die wissbegierigen Kinder lernten unser Haus in einem lustigen Quiz spielerisch kennen und stellten begeistert Fragen zu unserem Alltag.

Ein besonderes Highlight war das liebevoll einstudierte Theaterstück, das sie mit viel Freude für unsere Bewohner:innen aufführten. Die Begeisterung war groß, und es war schön zu sehen, wie sehr sich alle über diesen Besuch freuten.

Wir bedanken uns herzlich für diesen wunderschönen Nachmittag und freuen uns schon auf den nächsten Besuch am 04.02.2025!

## WARUM DIE ARBEITNEHMERVERANLAGUNG - „LOHNSTEUER AUSGLEICH“ WICHTIG IST

Viele Arbeitnehmer:innen verschenken jedes Jahr Geld, weil sie keine ANVA machen. Dabei kann es sich richtig lohnen! Oft wird zu viel Lohnsteuer abgezogen, die Sie mit der Veranlagung zurückbekommen können. Zusätzlich können Sie bestimmte Kosten wie Arbeitsmittel, Ausbildungskosten oder Arztkosten absetzen. Auch das Pendlergeld und der Familienbonus helfen Ihnen, weniger Steuern zu zahlen. Den Antrag können Sie bis zu fünf Jahre nachträglich stellen.

Es ist ganz einfach: Melden Sie sich bei FinanzOnline an oder holen Sie das Formular. Geben Sie Ihre Einnahmen und Ausgaben an, schicken Sie den Antrag ab und warten Sie auf Ihren Steuerbescheid. Nutzen Sie diese Gelegenheit und holen Sie sich Ihr Geld zurück!

*"Die Zukunft hängt davon ab, was wir heute tun."*

Mahatma Gandhi

monthly

# NEWSLETTER

Jänner 2025

KIRSCHALLEE



## VORFREUDE AUF FASCHINGSUMZUG UND ROSENMONTAGSBALL

Die Vorbereitungen für den Deutschlandsberger Faschingsumzug laufen auf Hochtouren, und das Team der Kirschallee kann es kaum erwarten, wieder dabei zu sein! Mit viel Kreativität und Freude wird am heurigen Motto gefeilt, das noch geheim bleibt, aber garantiert für Begeisterung sorgen wird. Seien Sie gespannt!

Auch der Rosenmontagsball in der Kirschallee verspricht wieder ein Highlight zu werden. Wir freuen uns darauf, mit Bewohner:innen, Angehörigen und Mitarbeiter:innen in fröhlicher Atmosphäre zu feiern, zu lachen und gemeinsam unvergessliche Momente zu erleben. Die närrische Zeit steht bevor – und wir sind bereit, sie in vollen Zügen zu genießen!



## HÄNDEDESINFEKTION – KLEINER AUFWAND, GROSSER SCHUTZ

Eine gründliche Händedesinfektion ist ein wichtiger Schutz vor Krankheitserregern und hilft, Infektionen effektiv zu vermeiden. Damit die Desinfektion ihre volle Wirkung entfalten kann, ist die richtige Anwendung entscheidend.

Wie führt man eine Händedesinfektion richtig durch?

1. Desinfektionsmittel entnehmen – ca. 3-5 ml alkoholisches Händedesinfektionsmittel (entspricht etwa einem Pumpstoß) in die trockene Hand geben.
2. Flächen benetzen – Das Mittel gleichmäßig auf beiden Händen verteilen.
3. Einreibetechnik beachten (Dauer ca. 30 Sekunden):
  - Handflächen aneinander reiben
  - Handrücken mit der jeweils anderen Hand reiben
  - Fingerzwischenräume und Daumen sorgfältig einreiben
  - Fingerspitzen und Nägel in die Desinfektionslösung eintauchen und verreiben
  - Handgelenke mit einbeziehen
4. Trocknen lassen – Die Hände müssen während der gesamten Einwirkzeit feucht bleiben.

Wir hoffen, der Newsletter hat Ihnen gefallen. Fragen? Anregungen?

Immer her damit!

*Team Kirschallee*

IMPRESSUM

Inhaber: PWH Kirschallee gemeinnützige GmbH | Hollenegger Straße 13 | 8530 Deutschlandsberg  
Redaktion/Layout: Dora Faßwald, BSc | Fotos: Kirschallee